

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Franceville : préparatifs de la fête de l'indépendance

**SELON** le gouverneur Jacques Denis Tsanga, les manifestations ne seront pas ouvertes au grand public.

Guy MADJOUA SANGOUETABA  
Franceville/Gabon

À quelques jours de la commémoration, le 17 août prochain, de la fête de l'indépendance du Gabon, le gouverneur de la province du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga, multiplie les réunions. Celle de jeudi dernier a permis de faire le point des préparatifs avec les responsables de différentes unités des forces de défense et de sécurité

basées à Franceville. Le programme du 17 août prochain et les sites retenus pour le déroulement de l'événement constituaient ainsi la trame de la réunion convoquée par l'autorité administrative provinciale du Haut-Ogooué. Concernant le format de la cérémonie, du fait de la crise sanitaire qui prévaut, tout se fera dans la restriction et le respect des mesures barrières. En effet, le gouverneur Tsanga a indiqué qu'il n'y aurait pas de manifestations ouvertes au grand public. Histoire de prévenir d'éventuels rassemblements qui sont proscrits. Les décorations, la parade militaire se dérouleront dans l'enceinte de la résidence du gouverneur. L'on prévoit aussi, pour cette



Le gouverneur Jacques Denis Tsanga sur les sites du 17 août prochain.

Photo: Guy MADJOUA S

célébration, une conférence-débat sur le thème: "Citoyenneté, civisme et santé publique". Lors de ladite réunion, prenant la parole à tour de rôle, les différents chefs de corps ont édifié le

gouverneur de province Jacques Denis Tsanga sur les mesures sécuritaires prises conformément aux consignes édictées par le gouvernement suite à la pandémie de Covid-19. Ensemble, ils sont

ensuite allés visiter les autres sites retenus. Notons que les hommes de troupes ont déjà débuté les répétitions pour éviter toute approximation le jour J.

## Gamba : lancement de l'opération "Ville lumière"



Photo: CM

Un des nombreux panneaux solaires offerts.

**L'INITIATIVE** de l'association jeunesse consciente d'Ali Bongo Ondimba consiste à électrifier le chef-lieu de Ndougou par le moyen des lampadaires solaires.

CM  
Libreville/Gabon

DEPUIS le 5 août dernier – ce jusqu'au 13 du mois – l'association jeunesse consciente d'Ali Bongo Ondimba (JCABO) est engagée dans une aventure dénommée "Gamba ville lumière". L'opé-

ration, qui fait déjà des émules, consiste à électrifier tous les quartiers du chef-lieu du département de Ndougou par le moyen des lampadaires solaires. "Avec les coupures intempestives que subissent au quotidien nos contrées de l'intérieur du pays, le lampadaire solaire est le moyen approprié et indiqué

pour avoir de la lumière la nuit sans interruption. Le Gabon est baigné de soleil tout au long de l'année. Le choix du solaire s'est donc imposé à nous, et nous l'avons mis en relief concernant cette œuvre de bienfaisance qui va profiter à tous les habitants de la ville de Gamba, sans exception et considération aucune", a confié un des jeunes membres actifs de la JCABO. Par cette action réalisée avec le concours du ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique, du Transfert de technologies, de l'Éducation nationale chargé de la Formation civique, Pr Patrick Mougouama Daouda, cette association entend aider la ville de Gamba à sortir de l'obscurité dans laquelle elle est souvent plongée, une fois la nuit tombée. L'opération de pose desdits lampadaires prend fin le 13 août prochain, mais avec comme cerise sur le gâteau la remise d'un important lot de kits médicaux au centre médical de la localité par le parrain de cette caravane de bienfaisance, le Pr Patrick Mougouama Daouda.

## Port-Gentil: remise des kits alimentaires aux enfants déficients auditifs



Un des enfants bénéficiaires recevant son kit.

Photo: Jean Paulin Allogho

Jean Paulin ALLOGO  
Port-Gentil Gabon

LA directrice provinciale des Affaires sociales, Flora Carine Dibata, assistée du chef de service du Centre social de Port-Gentil, Hélène Moundounga Bouanga, a procédé, lundi dernier, à la distribution des kits alimentaires aux enfants déficients auditifs, de l'école primaire des Affaires sociales. En présence des parents des heureux élus. Ce don de kits alimentaires était composé de riz, de céréales, de boîtes de

conserve et même de quelques produits hygiéniques (savon, papier hygiénique...). "Permettez aux enfants de jouir de leurs kits alimentaires, ce n'est pas pour les parents. On veut le bien des enfants", a recommandé la directrice des Affaires sociales, avant de remercier la société Perenco Gabon qui, selon elle, ne ménage aucun effort pour lutter contre la fragilisation du tissu social. Notons que lesdits kits alimentaires avaient auparavant été réceptionnés par le gouverneur, Paul Ngome Ayong, des mains du directeur général adjoint de Perenco qui en est le bienfaiteur.